

EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 765

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 2 de Abril de 1937

“El trabajo tendrá una garantía absoluta, evitando su servidumbre al Capitalismo”. - El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

Toda la provincia de Alava ha quedado limpia de enemigos

AYER CONTINUARON LOS BRILLANTES AVANCES EN EL SECTOR DE VIZCAYA TOMANDOSE EL MONTE GORBEA. EL MAS ALTO DE LA REGION, SAN ADRIAN, CURRUCETA Y GURUMENDI. EN EL FRENTE DE GUADALAJARA SE OCUPARON IMPORTANTES POSICIONES. - LOS AVIONES AL SERVICIO DE RUSIA BOMBARDEARON EL HOSPITAL MILITAR DE CORDOBA, DANDO OTRA PRUEBA DE SU SALVAJISMO CANALLESKO

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Ligeros tiroteos y fuego de cañón.
Sexta división. -- En el día de hoy continuaron las operaciones iniciadas en el día de ayer, con extraordinario éxito, en los frentes de Vizcaya. Nuestras tropas han seguido avanzando, batiendo al enemigo en brillantes y victoriosos combates, ocupando Gorbea, San Adrián, Curruceta y Gurumendi y otras importantísimas posiciones. El quebranto sufrido por el enemigo ha sido extraordinariamente grande, dejando en nuestro poder numerosos muertos, prisioneros, material, armamento y municiones, que no han podido clasificarse todavía. Han sido muchas las familias que, hoy, se han pasado a nuestras líneas en estos frentes.

División de Soria. -- En el frente de Guadalajara las fuerzas nacionales han rectificado nuestras líneas a vanguardia, ocupando importantes posiciones y haciendo huir al enemigo.

División de Avila. -- Sin novedad.
Cuerpo de Ejército de Madrid. -- Sin novedades dignas de mención.

Octava división. -- Ligeros tiroteos, presentándose siete milicianos con armamento.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Córdoba, un intento de ataque enemigo fué energicamente rechazado.

La aviación roja bombardeó la población de Córdoba, especialmente el Hospital Militar, causando algunas víctimas.

En los demás sectores de Andalucía solo hubo ligeros tiroteos.

Salamanca, 1 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

Más detalles de las operaciones del miércoles en el frente de Vizcaya

Vitoria, 1. -- El corresponsal de la Agencia Logos envía la siguiente crónica referente a los avances del miércoles en el sector de Vizcaya.

La actividad ha vuelto al frente de Vizcaya. Después de unos meses de calma las fuerzas nacionales, que ocupaban la línea Villarreal-Mondragón-Elgoibar-Ondarea, ha recibido la orden de romper los atrincheramientos enemigos.

El primer empujón se ha realizado en la mañana de ayer. Fuerzas de Requetés navarros y la Infantería se han lanzado monte arriba en el sector de Villarreal-Arechavaleta y han ocupado cinco posiciones rojas que escalaban la carretera. Nuestras fuerzas con una precisión de movimientos han dado cima a la tarea ordenada por el Mando. Sucesivamente fueron cayendo en nuestro poder Asensioendi, los dos Marotos y otras dos posiciones enclavadas en dicho sector. A la caída de la tarde, estaban totalmente aseguradas estas nuevas posiciones.

A las tres de la madrugada comenzó la artillería nacional a bombardear intensamente todas las posiciones marxistas desde Villarreal a Elgoibar. Mediada la mañana, los cañones cesaron de tronar, pero nuestra aviación los sustituyó en la obra destructora de las fortificaciones marxistas. Varias escuadrillas dejaron caer sucesivos vuelos, durante todo el día gran cantidad de bombas sobre las posiciones enemigas. Uno de estos raids fué presenciado por nosotros desde los parapetos de Mondragón.

Los aparatos nacionales dejaban caer, con precisión matemática, su cargamento sobre el monte Murúa, ocupado por los rojos, y desde el cual se domina perfectamente Mondragón.

Los marxistas huyeron hacia Ochandiano, sin duda a refugiarse en las fortificaciones allí levantadas para proteger el acceso a Durango.

Se sabe que en Ochandiano tienen los rojos tres líneas defensivas, en las cuales confían para cortar el arribo de nuestras fuerzas a Durango, desde cuyo punto el terreno es más propicio al avance.

El enemigo ha sido cogido de sorpresa por este brillante ataque de los nacionales. Desde que fracasó en su intento de tomar Villarreal y Mondragón, lugares por donde creían colocarse en mejor situación, los bolcheviques estaban desorientados.

Los milicianos vascos procuraron recoger todas las proclamas, pero muchas de ellas fueron cogidas por la población que cada vez expresa más su deseo de rendición.

Radio Falange de Valladolid, 1. -- Se reciben noticias de París dando cuenta de que en la Oficina de la Compañía francesa de navegación aérea "Air France", han confirmado a los periodistas que uno de los aviones de dicha Compañía fué atacado a su paso por Valencia camino de Marsella, por los cañones antiaéreos de la ciudad.

Afortunadamente ni el avión ni los siete pasajeros sufrieron daño alguno.

LOS HORRIBLES CRIMENES DEL MARXISMO. EN PUIGCERDA ARROJARON A UN POZO A 25 PERSONAS INCENDIANDOLAS Y TAPIANDOLAS

Radio Castilla, 1. -- Una de las zonas rojas donde el crimen y el vandalismo ha sido más horrible, es la región de Cerdeña, especialmente su capital Puigcerda, donde los asesinatos se han cometido con un refinamiento cruel, que supera cuanto pueda imaginarse.

Entre otras cosas que se conocen, por huidos de dicha región, figura el de haberse arrojado a veinticinco personas a un pozo seco, rociándolas con gasolina, a la que se prendió fuego y tapiándose luego con grandes moles de piedra la boca del pozo, pereciendo carbonizados los infelices arrojados en él.

SIGUE SIN RESOLVERSE LA CRISIS DE LA GENERALIDAD DE CATALUÑA

LOS CENETISTAS PIDEN CINCO CARTERAS Y OTRAS COSAS QUE LOS DEMAS PARTIDOS CONSIDERAN INADMISIBLES

Perpignan, 1. -- Informan de Barcelona que continúa sin resolverse la crisis de la Generalidad de Cataluña, siendo reiterados todos los esfuerzos que realiza Tarradella para formar un nuevo gobierno.

El destacado dirigente socialista Camorera ha manifestado que el problema es de difícilísima solución ya que la C. N. T. pide la revisión de los decretos

LOS ANTIAEROS DE VALENCIA DISPARAN SOBRE UN AVION FRANCES

AFORTUNADAMENTE NO HICIERON BLANCO

Radio Falange de Valladolid, 1. -- Se reciben noticias de París dando cuenta de que en la Oficina de la Compañía francesa de navegación aérea "Air France", han confirmado a los periodistas que uno de los aviones de dicha Compañía fué atacado a su paso por Valencia camino de Marsella, por los cañones antiaéreos de la ciudad.

Afortunadamente ni el avión ni los siete pasajeros sufrieron daño alguno.

EN MADRID HAN MOVILIZADO A TODOS LOS HOMBRES DE 18 A 50 AÑOS LOS QUE NO SE PRESENTEN SERAN JUZGADOS POR EL CODIGO MILITAR

Radio Castilla, 1. -- Es interesante hacer un contraste entre lo que dicen las emisoras rojas de Madrid y la verdadera situación de la capital bajo la férula y el látigo de los soviets y los sicarios a sus órdenes.

Mientras las ondas de las emisoras marxistas de la capital lanzan noticias falsas sobre supuestas victorias, la sección de organización de la Junta de Defensa tiene que dar notas diciendo que no hay tales triunfos.

Por otra parte se han movilizado a todos los hombres comprendidos entre los 18 y los 50 años y en una nota radiada ayer se advertía que el que no se presente en el término de cuarenta y ocho horas será juzgado de acuerdo con el Código Militar.

Este llamamiento indica bien a las claras cuál es la situación.

UNA ACERTADA MEDIDA DEL GOBIERNO BULGARO EXPULSARA DE SU EJERCITO A TODOS LOS MASONES

Sofia, 1. -- El Gobierno ha celebrado una interesante reunión, en la cual se ha acordado expulsar del Ejército a todos los jefes y oficiales que pertenezcan a la masonería.

Las brillantes victorias del miércoles en el sector vizcaino

Por «El Tebib Arrumi»

(DESPACHO DE LA DELEGACION DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA)

Radio Nacional, 1. -- Nuestro cronista oficial de guerra nos telegrafió anoche una crónica, que no se pudo dar en nuestra edición de ayer y que dice así:

“El Mando ha preparado operaciones en la provincia de Alava, con tanta minuciosidad como ponderación de elementos.

Dos columnas han operado en el día de hoy (ayer, naturalmente), sobre la cadena de montañas que se abre al Norte y Este de Vitoria, donde el enemigo, desde los principios del movimiento salvador, se ha insalado, sin atreverse a más que a presionar la capital alavesa, a quince o veinte kilómetros de ella; pero también sin retroceder un paso por la sencilla razón estratégica de que otras atenciones requirieron hasta hoy nuestro esfuerzo militar.

Peró todo tiene su hora y la de dejar Vitoria libre de unidades molestas, aunque distantes ha sonado ya.

Con el alba del día de hoy una potente masa artillera concentró sus fuegos, con justa matemática, sobre las alturas denominadas Albertía, Morato, Jariano y Asensioendi montañas, todas ellas, en la que los rojos habían construido formidables atrincheramientos, convencidos de que no les bastarían con su formidable estructura y posición topográfica inexpugnable.

Para neutralizar los atrincheramientos, nuestros artilleros han volcado, hoy, y en mi larga vida de cronista bélico he visto algunos centenares de preparaciones, pero aseguro que nunca vi nada parecido a lo de hoy, como tampoco he visto nunca a nuestra aviación que, con gran densidad de aparatos, voló hoy sobre los montes ocupados por los rojos, tener mayor acierto en sus tiros.

Ha sido algo asombroso, algo que probablemente no se volverá a registrar en esta guerra. Artilleros y pilotos han admirado a todos con su pericia. No se expresar hasta qué grado llevo mi admiración y asombro, que de cierto vale poco, pero sí diré que, cuando el General subió a caballo, tras de penosísima ascensión las cumbres artilladas que habían batido nuestras cañones y aviones, no cesaba de exclamar: ¡Nunca vi nada tan extraordinario ni magnífico! ¡No cabe hacerlo mejor!

Radio Nacional, 1. -- Nuestro cronista oficial de guerra nos telegrafió anoche una crónica, que no se pudo dar en nuestra edición de ayer y que dice así:

“El Mando ha preparado operaciones en la provincia de Alava, con tanta minuciosidad como ponderación de elementos. Dos columnas han operado en el día de hoy (ayer, naturalmente), sobre la cadena de montañas que se abre al Norte y Este de Vitoria, donde el enemigo, desde los principios del movimiento salvador, se ha insalado, sin atreverse a más que a presionar la capital alavesa, a quince o veinte kilómetros de ella; pero también sin retroceder un paso por la sencilla razón estratégica de que otras atenciones requirieron hasta hoy nuestro esfuerzo militar.

Peró todo tiene su hora y la de dejar Vitoria libre de unidades molestas, aunque distantes ha sonado ya.

Con el alba del día de hoy una potente masa artillera concentró sus fuegos, con justa matemática, sobre las alturas denominadas Albertía, Morato, Jariano y Asensioendi montañas, todas ellas, en la que los rojos habían construido formidables atrincheramientos, convencidos de que no les bastarían con su formidable estructura y posición topográfica inexpugnable.

Para neutralizar los atrincheramientos, nuestros artilleros han volcado, hoy, y en mi larga vida de cronista bélico he visto algunos centenares de preparaciones, pero aseguro que nunca vi nada parecido a lo de hoy, como tampoco he visto nunca a nuestra aviación que, con gran densidad de aparatos, voló hoy sobre los montes ocupados por los rojos, tener mayor acierto en sus tiros.

Ha sido algo asombroso, algo que probablemente no se volverá a registrar en esta guerra. Artilleros y pilotos han admirado a todos con su pericia. No se expresar hasta qué grado llevo mi admiración y asombro, que de cierto vale poco, pero sí diré que, cuando el General subió a caballo, tras de penosísima ascensión las cumbres artilladas que habían batido nuestras cañones y aviones, no cesaba de exclamar: ¡Nunca vi nada tan extraordinario ni magnífico! ¡No cabe hacerlo mejor!

Radio Castilla, 1. -- El antiguo bandido García Oliver, hoy encumbreado al cargo de ministro de Justicia, por su conocimiento de las cárceles, donde estuvo en cerrado en épocas anteriores ha estado en Barcelona, visitando la Escuela de Oficiales de guerra, donde hizo pinitos de orador y hasta pronunció un discurso, en el que, traicionando los principios anarquistas, se mostró partidario de la obediencia a los mandos y dijo que ya era hora de dejarse de tanta camaradería y obedecer las órdenes que se daban por los mandos técnicos.

Como se ve, el ladrocelo García Oliver, habla ya, como un dictadorzuelo bolchevique, olvidándose de las doctrinas que ha venido propagando.

“POLITICA” SE QUEJA DE QUE NO SE OBEDEZCAN LAS ORDENES DE LA JUNTA DE MADRID

DICE QUE SI ESO SIGUE ASI LA REVOLUCION ESTA PERDIDA

Radio Castilla, 1. -- El periódico madrileño “Politica”, se queja de que no se hayan obedecido las órdenes de la Junta de Defensa de Madrid, respecto a la supresión de las emisiones de radio, excepción hecha de Radio Madrid.

Nosotros -- dice “Politica” -- hemos suspendido la emisión de la radio de Izquierda Republicana, pero otros no lo han hecho.

Añade que si entre los antifascistas hay clases privilegiadas y no se hacen caso de las órdenes, el movimiento revolucionario está perdido.

De esto puede estar bien seguro el periódico rojo madrileño.

CRIMENES E INCENDIOS EN DURANGO

LOS ANARQUISTAS, COMUNISTAS Y SOCIALISTAS DESBORDAN A LOS SEPARATISTAS E INCENDIAN LAS IGLESIAS

Vitoria, 1. -- Durante la noche última muchas personas han logrado evadirse de Durango y pasarse a las filas nacionales.

Los extremistas, ciegos de furor e ira, incendiaron la iglesia de Santa María, cuando en su interior había muchas personas, a las que cerraron las puertas, pereciendo varias de ellas. La iglesia era una verdadera joya artística y databa del siglo XIII.

También fué incendiada la iglesia parroquial de Santa Ana, que databa del siglo XVIII y otras varias, figurando también entre los templos incendiados el de los Padres Jesuitas.

Agregan que ha comenzado la evacuación de personas hacia Bilbao, aunque muchas de ellas quisieran pasarse a las fuerzas nacionales, cosa que no se atreven a hacer por la vigilancia de los milicianos para impedirlo.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

“Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes”.

D. C. A.

BASTARA LA EXPLOSION

DE BOMBAS O DISPAROS DE

ARTILLERIA O AMETRALLADORAS

ANTIAREAS PARA INICIARSE LA ALARMA DE AVIACION.

EL ESTADO DE ALARMA SE MANTENDRA HASTA LA SENAL DEL CESE DADO POR

TOQUES DE SIRENA Y DE CAMPANAS PROLONGADOS

EN MADRID HAN MOVILIZADO A TODOS LOS HOMBRES DE 18 A 50 AÑOS

LOS QUE NO SE PRESENTEN SERAN JUZGADOS POR EL CODIGO MILITAR

Radio Castilla, 1. -- Es interesante hacer un contraste entre lo que dicen las emisoras rojas de Madrid y la verdadera situación de la capital bajo la férula y el látigo de los soviets y los sicarios a sus órdenes.

Mientras las ondas de las emisoras marxistas de la capital lanzan noticias falsas sobre supuestas victorias, la sección de organización de la Junta de Defensa tiene que dar notas diciendo que no hay tales triunfos.

Por otra parte se han movilizado a todos los hombres comprendidos entre los 18 y los 50 años y en una nota radiada ayer se advertía que el que no se presente en el término de cuarenta y ocho horas será juzgado de acuerdo con el Código Militar.

Este llamamiento indica bien a las claras cuál es la situación.

UNA ACERTADA MEDIDA DEL GOBIERNO BULGARO EXPULSARA DE SU EJERCITO A TODOS LOS MASONES

Sofia, 1. -- El Gobierno ha celebrado una interesante reunión, en la cual se ha acordado expulsar del Ejército a todos los jefes y oficiales que pertenezcan a la masonería.

¡Alava para España!

Por «El Tebib Arrumi»

(DESPACHO DE LA DELEGACION DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA)

Radio Nacional, 1. -- Nuestro cronista oficial de guerra nos telegrafió anoche una crónica, que no se pudo dar en nuestra edición de ayer y que dice así:

“El Mando ha preparado operaciones en la provincia de Alava, con tanta minuciosidad como ponderación de elementos. Dos columnas han operado en el día de hoy (ayer, naturalmente), sobre la cadena de montañas que se abre al Norte y Este de Vitoria, donde el enemigo, desde los principios del movimiento salvador, se ha insalado, sin atreverse a más que a presionar la capital alavesa, a quince o veinte kilómetros de ella; pero también sin retroceder un paso por la sencilla razón estratégica de que otras atenciones requirieron hasta hoy nuestro esfuerzo militar.

Peró todo tiene su hora y la de dejar Vitoria libre de unidades molestas, aunque distantes ha sonado ya.

Con el alba del día de hoy una potente masa artillera concentró sus fuegos, con justa matemática, sobre las alturas denominadas Albertía, Morato, Jariano y Asensioendi montañas, todas ellas, en la que los rojos habían construido formidables atrincheramientos, convencidos de que no les bastarían con su formidable estructura y posición topográfica inexpugnable.

Para neutralizar los atrincheramientos, nuestros artilleros han volcado, hoy, y en mi larga vida de cronista bélico he visto algunos centenares de preparaciones, pero aseguro que nunca vi nada parecido a lo de hoy, como tampoco he visto nunca a nuestra aviación que, con gran densidad de aparatos, voló hoy sobre los montes ocupados por los rojos, tener mayor acierto en sus tiros.

Ha sido algo asombroso, algo que probablemente no se volverá a registrar en esta guerra. Artilleros y pilotos han admirado a todos con su pericia. No se expresar hasta qué grado llevo mi admiración y asombro, que de cierto vale poco, pero sí diré que, cuando el General subió a caballo, tras de penosísima ascensión las cumbres artilladas que habían batido nuestras cañones y aviones, no cesaba de exclamar: ¡Nunca vi nada tan extraordinario ni magnífico! ¡No cabe hacerlo mejor!

Radio Castilla, 1. -- El antiguo bandido García Oliver, hoy encumbreado al cargo de ministro de Justicia, por su conocimiento de las cárceles, donde estuvo en cerrado en épocas anteriores ha estado en Barcelona, visitando la Escuela de Oficiales de guerra, donde hizo pinitos de orador y hasta pronunció un discurso, en el que, traicionando los principios anarquistas, se mostró partidario de la obediencia a los mandos y dijo que ya era hora de dejarse de tanta camaradería y obedecer las órdenes que se daban por los mandos técnicos.

Como se ve, el ladrocelo García Oliver, habla ya, como un dictadorzuelo bolchevique, olvidándose de las doctrinas que ha venido propagando.

Con más precisión diré que las posiciones que se han tomado son formidables y de un gran valor estratégico, estando enclavadas en plena montaña, siendo los escalos difícilísimos y donde nuestros soldados han puesto de relieve no sólo su valor sino también su fortaleza física.

Por sorpresa, esta mañana, se ocupó el monte Gorbea, situado a 1.465 metros de altura. Se han tomado San Adrián y el Gurumendi, situados en la región de Ochandiano. En este último tenía el enemigo establecido grandes depósitos de armas y víveres, todo lo que, con gran número de prisioneros, quedó en nuestro poder, no sin tener que vencer la dura resistencia del enemigo que se daba cuenta de la importancia.

En otros subsectores se han hecho, igualmente, avances magníficos, cuyo detalle desconozco a la hora de telegrafiar.

¡Alava para España! ¡Viva España! ¡Viva el Ejército Salvador! ¡Viva Franco!

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

“Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes”.

MUJER ESPAÑOLA: Tu indiscreción puede acarrear disgustos a tu padre, esposo e hijo.

ENRIQUE OSTALE

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519 CEUTA

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9

Teléfono 5-4-7

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

¡Un niño abandonado en el torno de la Casa Cuna!

Se ha registrado hoy, un hecho que, afortunadamente, no es corriente en nuestra ciudad; mas aún, según las referencias que hemos podido recoger de fuente oficial, hacia muchos años que no se había registrado.

¿Miseria?... ¿Deshonor?... No podríamos decirlo, pero si que como cristianos a todos nos ha de producir repugnancia que una mujer a quien Dios concedió la sublime gracia de que fuese madre se ha despojado de su hijo, de la carne de su carne y sangre de su sangre, como si fuese un objeto cualquiera sin valor alguno.

Pero antes de hacer más comentarios relatemos el caso.

El hecho se conoció en las primeras horas de ayer, en la Casa Cuna, donde, como ya hemos indicado, hacia muchos años no se registraba caso análogo. La celadora del benéfico establecimiento, sobre las siete de la mañana, se apercibió de que el torno giraba, produciendo la natural extrañeza. Creyó por un momento que se había colocado en él alguna cosa u objeto, pero bien pronto pudo apercibirse de la existencia de un envoltorio que denotaba bien a las claras la existencia de un pequeño, de un angelito de Dios, desamparado por sus padres.

La bondadosa celadora cogió el envoltorio comprobando que se trataba de un hermoso niño, que apenas debía contar unos días de vida. Un niño precioso, de facciones finas y delicadas, que no llevaba ninguna señal por la que pudiera ser identificado, ni tampoco las personas que lo abandonaron. Estaba envuelto en unos pañales muy modestos y que denotaban haber sido usados con anterioridad por otra criatura y desde luego de poco coste.

El niño en cuestión ha sido inscrito en el Registro Civil con los nombres de José Sánchez Romero y se entregó a un ama del benéfico establecimiento, para que atienda a la lactancia.

Y volveremos nuevamente al comentario doloroso que nos sugiere el abandono del pequeño.

Logicamente sólo dos motivos pueden impulsar —que no justificar— que una madre abandone al ser engendrado en sus entrañas: la miseria que no le permita darle alimentos y que el pequeño sea hijo del pecado. Analicemos la primera causa. Un hogar en que el padre no gana suficientemente para subsistir a las necesidades. ¿Es un motivo suficiente para abandonar al pequeño? ¡No y mil veces no! La mujer que tenga conciencia, que sea verdadera madre y comprenda la grandeza de su maternidad, compartirá con su pequeño las migajas de su miseria, se las quitará de la boca para dárselas a su pequeño. Y hay más. Es que en el Estado nuevo, en la España inmortal, que se forja bajo la égida del Caudillo Franco, nadie pasa hambre, pues si no tiene recursos puede —y esta es la obligación— pedir a las autoridades que le asistan. Y es tamos plenamente seguros de que será atendido.

Analizamos la segunda fase. ¿Hijo del pecado? El pecado no dejará de ser denigrante, pero el pequeño no tiene ninguna culpa de ello y es más la sociedad puede opinar de una u otra forma, pero para el Todopoderoso quien abandona a su hijo, ha aumentado la falta que cometió.

Por ello, porque no hay un motivo que abone el abandono del ser de sus entrañas sean nuestras condenaciones para su madre que no mereció que Dios le concediese la gracia de la maternidad, la más sublime de las funciones humanas.

En cuanto al pequeño, casi es de alegrarse que haya ido a la Casa Cuna, donde las blancas tocas de una doncella de la Caridad cuidarán de él y le forjarán cristiana y patriótica su alma, mejor que quien no supo comprender toda la sublimidad de su madre y se despojó de su cuerpo tierno como si fuera un fardo inútil.

CEMENTO ASLAND

FABRICADO POR ASLAD-CORDOBA, S. A.

Agente para Marruecos: Antonio Reque ■ Blasco Ibañez, 2 2.º Ceuta,

La actuación benéfica de la Jefatura de Fuerzas Navales

Como nuestra profesión nos lo exige y en danza todo el día en busca de noticias que poderle ofrecer al público, en el día de ayer, andando a la caza de la noticia del día, nos pudimos enterar de la labor benéfica que en silencio realiza la Jefatura de las Fuerzas Navales de esta plaza.

Sabemos, pues, que se prepara por dicha Jefatura un reparto a los distintos establecimientos benéficos de la población, así como a los comedores de Falange, de varios artículos tales como habichuelas, bacalao, latas de carne, de conservas, de salmón y otros más, procedentes todos ellos de productos incautados por dicha Jefatura.

Como se ve, es altruismo es digno de todo elogio, pues demuestra una vez más, que a pesar del arduo trabajo que pesa sobre esos valientes marinos no por eso dejan de acordarse de las necesidades de los necesitados, digna virtud que les enaltece a los ojos de Dios y de la humanidad.

Casualmente ayer, se discutía en la sesión del Ayuntamiento, una propuesta relacionada con el homenaje que había de tribuirse al Ejercito y la Marina, que con su abnegación y patriotismo ha merecido la gratitud de toda la España Nacional que ve en esos fines defensores de la Patria un fiel exponente de esta raza magnánima que se para en sacrificio y se da ante sus adversarios.

La reunión de la Junta Pró-combatientes

A pesar de habernos notificado el señor Alcalde la noticia de la reunión de la Junta de Subsidios por Combatientes, no pudimos hacer referencia de lo tratado en ella, por la premura de tiempo, y porque nos fué imposible conversar unos momentos más con nuestra primera autoridad municipal.

Hoy, hemos podido saber que la Junta al reunirse había tratado y se había tomado un acuerdo para proceder a la confección de tarjetas de identidad con objeto de identificar la personalidad de los beneficiados.

También nos enteramos que próximamente cobrarán las pensiones los que se hallan incluidos en el padrón de familias expuesto en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Los que presentaron sus solicitudes en el mes pasado de marzo, cobrarán cuando el padrón de familiares correspondiente al mes indicado haya sido aprobado por el Gobernador General del Estado, creyendo que se hará a mediados de este mes.

Otro de los asuntos tratados

se refiere a la fiscalización de los industriales obligados a entregar los vales en la venta de los productos que se gravan, habiéndose de la conveniencia de que por los propios consumidores sean inutilizados los indicados vales, evitándose con ello posibles fraudes.

La recaudación en el mes de febrero pasado fué de 11.000 pesetas aproximadamente y en el mes de marzo último pasado se recaudaron también aproximadamente una cifra que sobrepasa las 55.000 pesetas.

Se calculan en unas 300 familias las que están empadronadas habiendo unos cuantos familias que por cada una de ellas, calculándose igualmente que se dará a cada familia unas seis pesetas diarias distribuidas entre los miembros de ellas aproximadamente o quizá sobrepasando las mil ochocientas o dos mil pesetas las que se han de necesitar mensualmente.

Felicitemos a esa Junta que de una manera brillante encara a este asunto tan humanitario y tan español.

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

Guardia Nacional de Ceuta. Noticias varias

EN LA PLAZA DE HOY 2 DE ABRIL DE 1937

Servicio para hoy

Cabo

D. Fermín Yurre Bedia

Subcabo

D. Dámaso Arias Pedro-Arenas

D. Manuel Guerrero González

Guardias Cívicos

D. Demetrio Gutiérrez Pérez

D. Cristóbal de Hoyos Martín

D. Juan Troyano Ruiz

D. Nicanor Hernández Vicente

D. Manuel León Rodríguez

D. José M. Baeza Huesca

D. Francisco Castillo Sánchez

D. Ramón Tarrío Gurrea

D. Julián Peñaflor Lloret

D. Antonio Rodríguez Campoy

D. Fernando González del Pozo

D. Joaquín López Ferrández

D. Vicente García Aranzola

D. Miguel Durán de la Rubia

D. Miguel Fajardo Fernández

D. Manuel Espinosa Mendoza

D. Laercio Marín García

D. Nicanor Hernández Vicente

D. Antonio Sánchez García

D. Angel Fraile Trellisó

D. Eligio Fernández Navarro

D. Francisco Bolaños Medina

D. Francisco Loreto Franco

D. Pablo Gineés Ferriz

D. Francisco Ricardo Ruiz Hernández

D. Andrés Muñoz Camuñez

D. Antonio Reque Galindo

D. Francisco García Acedo

D. Francisco Lladó Rubio

D. Felipe Jiménez Fuentes

D. José Matas Palacios.

IMAGINARIA

Cabo

D. Angel Quero López

Subcabo

D. Vicente Boades Cuesta

Guardias Cívicos

D. Juan Pérez de Celis

D. Francisco Moreno Ramírez

D. Felipe Abad Lázaro

D. Ulpiano González del Río

D. Francisco González Rubio

D. Serafin Martín Pérez

D. Antonio Jaen Rodríguez

D. Salvador Gil Vela

D. Salvador Caballero Aguilar

D. Rafael Marín Marqués

D. Francisco Durán Arrabal

D. José Molina Humanes

D. Francisco Rodríguez Rodríguez

D. Fernando Lara Pacheco

Ceuta, 1 de abril de 1937.

Es Copia.—El Ayudante, J. PI-NEIRO.

V.º B.º El Primer-Jefe, BALMORI.

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Comisarios.

Casa en Tetuán

Cardenal Cisneros número 5

Gabinete de Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan que someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado ejemplar, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretenden utilizarlos.

Ceuta 1 de marzo de 1937.

El Jefe.—ENRIQUE DEL CASTILLO.

ANUNCIO

For no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador boilería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, dárán razón Panificadora Europea, Ulnares núm. 10.

Fiscalía Superior de la Vivienda

Es norma corriente y habitual por incumplimiento de lo dispuesto, en Ordenes y Reglamentos, que las viviendas sean ofrecidas al alquiler y aceptadas, por los que aspiran a ocuparlas, sin tener en cuenta, principalmente, sus condiciones higiénicas.

El nuevo Estado, atento a garantizar los intereses de la salud de los ciudadanos, se preocupa de dictar medidas que, beneficiosas para el bien público, han de proporcionar a todos, la seguridad de una vigilancia Sanitaria que impida, en lo posible, la difusión de las enfermedades, permitiendo, tan solo, el alojamiento en las viviendas, después de haber comprobado que éstas, poseen las condiciones debidas de salubridad. Siendo esta, una de las finalidades a que va dirigido el decreto núm. 111, esta Fiscalía, ha señalado las normas que sobre este particular deben cumplirse desde el día primero del próximo mes de abril, y que para conocimiento de todos, se divulgan por radiodifusión y Prensa conforme a lo ordenado por el Excmo. Señor Gobernador General.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Primera.—A partir del día 1 de abril próximo, se establece la CEDULA DE HABITABILIDAD, sin cuyo documento no podrá ser alquilado ningún local destinado a vivienda o permanencia.

Segunda.—Los propietarios quedan obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

Tercera.—Los alquiladores son obligados a exhibir a todo el que aspire a alquilar locales.

CEDULA DE HABITABILIDAD, se obtendrá en la Fiscalía de la Vivienda, de la provincia respectiva, que la facilitarán sin emolumentos, después de que haya tenido lugar la desinfección reglamentaria y visita posterior del Inspector Médico Municipal, seguida de informe favorable respecto a las condiciones higiénicas.

Quinta.—Ni en la Cámara de la Propiedad, ni en el local deshabitado podrá anunciarse el alquiler, más que después de obrar en poder del propietario la Cédula de Habitabilidad.

Sexta.—Si el ocupante del local es el mismo propietario del inmueble queda obligado a la adquisición de la Cédula y hacer uso de aquélla.

Séptima.—Al ser desalojado un local de estancia o vivienda, el propietario en beneficio de sus intereses y velando por los ajenos, pondrá el hecho en conocimiento de las Autoridades Sanitarias, a fin de terminar rápidamente la adquisición del documento a que estas instrucciones se refieren.

Octava.—Los contraventores, incurrirán en la responsabilidad a que haya lugar.

Valladolid 16 de marzo de mil novecientos treinta y siete.—El Fiscal Superior de la Vivienda, Blas Sierra.—(Rubricado)

Lo que se hace público, haciéndose constar que las horas de oficina de esta Fiscalía (situada en los locales del Ayuntamiento), son de 16 a las 20 horas de todos los días laborales.

Ceuta 31 de marzo de 1937.

El Fiscal de la Vivienda, Pedro Chacón

Delegación del Ayuntamiento de Ceuta

En el Boletín Oficial de esta ciudad, núm. 558 de 25 de marzo último, se publica la convocatoria de concurso para regular la admisión, relación y selección de los profesores médicos especializados en la Lucha Antituberculosa, pudiendo los interesados cursar sus intancias, con las condiciones que en la convocatoria se señalan, por conducto de esta Delegación en el plazo de 30 días hábiles a contar de la publicación de la expresada circular.

Ceuta primero de abril 1937. El Delegado

CANTINA ESCOLAR DE SAN AMARO

Día 1 de abril de 1937

Desayuno

Raciones de niñas... 174

Raciones de niños... 182

Total... 356

Almuerzo

Raciones de niñas... 180

Raciones de niños... 193

Total... 370

Total de raciones... 732

Menú.—Almuerzo: Sopa de fideos. Cocido. Polvorones.

Desayuno: Café con leche y pañuelos.

El Alcalde,

Fernando López Canti

Central Obrera Nacional Sindicalista

SINDICATO DE INDUSTRIALES COMERCIALES Y BANCARIAS

Se pone en conocimiento de todos los camaradas afiliados a este Sindicato la obligatoriedad de satisfacer la cuota mensual correspondiente al mes de abril, para los cual se servirán pasar por este Sindicato (altos del Centro Cultural de Falange Española), dentro de los cinco primeros días del mes, entre las 19 y 21'30 horas.

Los camaradas parados también deberán pasar por este Sindicato para hacer la oportuna anotación en su carnet de contribución.

EDICTO

Hallándose instruyendo expediente de depuración de conducta política a los fines de los artículos cuarto del Decreto número 103 de fecha 13 de septiembre último y primero del de 5 de diciembre próximo pasado, de la Junta de Defensa Nacional y Gobierno de Estado, contra los empleados municipales cuyos nombres se insertan a continuación, invito por el presente a cuantos ciudadanos deseen depurar en el mismo, cooperando al mejor esclarecimiento de lo que se pretende, para que lo verifiquen en el plazo improrrogable de ocho días contados desde la fecha ante mi Autoridad y en mi despacho oficial de 10 a 12 de la mañana, dando con ella una muestra de civismo, al fin de que la verdad respaldada en el lugar que debe resplandecer.

RELACION QUE SE CITA

D. Arturo Rubio Vázquez

D. Antonio Muro Calderón

D. Francisco Rodríguez Rodríguez

D. Antonio Gordo Figueroa

D. Arturo González Rojas

D. Francisco Blanco Benítez

D. Pedro Rodríguez Muñoz

D. Enrique Bravo de Mansilla

D. Alfonso Gómez Gómez

D. José Otero Domínguez

Ceuta 1 de abril de 1937.

El Alcalde,

Fernando López Canti

AVISO

Por haberse traspasado el bar Restaurant propiedad de don Rafael Santos Mesa, sito en la Aduana de Castillejos, se participa a los señores acreedores del mismo que en un plazo de quince días pueden presentarse en el Economato Aduana de Castillejos, donde les serán abonadas las facturas pendientes de cobro.

Ceuta 20 de marzo de 1937.

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOFFNER a precios muy ventajosos.

Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

Ayuntamiento de Ceuta

ALQUILERES DE FINCAS URBANAS

Se pone en conocimiento de los señores propietarios y administradores de fincas urbanas que quedan prorrogados hasta el día 1 de abril próximo los plazos establecidos en la Ordenanza del Excmo. Sr. Gobernador General de las plazas de Sobarania, fecha 25 de febrero último.

Ceuta 31 de marzo de 1937.

El Presidente,

Fernando López Canti

JEREZ "LA RIVA"

COGNAC "LA RIVA"

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Comisarios.

Casa en Tetuán

Cardenal Cisneros número 5

Gabinete de Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan que someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado ejemplar, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretenden utilizarlos.

Ceuta 1 de marzo de 1937.

El Jefe.—ENRIQUE DEL CASTILLO.

ANUNCIO

For no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador boilería todo en el mismo local, elaboración diaria

Otras informaciones de radio

ASALTO INFRUCTUOSO A UNA PANADERIA EN BARCELONA. LOS MILICIANOS DISUELVEN A TIROS UNA MANIFESTACION DE MUJERES

Radio Castilla, 1.—Ante una de las dos únicas panaderías que funciona en Barcelona se ha...

SE DETIENE EN LA FRONTERA A UNA MUJER QUE LLEVABA ARMAS, EN UN CARRITO DE MANO

Radio Castilla, 1.—De Perpignan informan que al tratar de pasar la frontera con Cataluña una señora que arrastraba un carro...

EL PATRIOTISMO DE ZARAGOZA. TRECE MILLONES PARA EL ALZAMIENTO NACIONAL

Zaragoza, 1.—Se ha publicado una estadística de las autoridades en la que se da cuenta de que hasta el día de hoy, la provincia de Zaragoza ha donado...

LA SUPUESTA FRATERNIDAD MARXISTA EN BARCELONA SE DESCUBREN 21 MIL KILOS DE PATATAS QUE LOS SOCIALISTAS RESERVABAN EXCLUSIVAMENTE PARA SUS FAMILIARES

Radio Falange de Valladolid, 1.—Como es sabido, en Barcelona las patatas son consideradas como un artículo de lujo, ya que desde hace meses apenas si se vendían, por carecerse de tal existencia.

RICARDO ZAMORA JUEGA AL FUTBOL EN NIZA

Niza, 1.—El famoso guardameta de fútbol español Ricardo Zamora, que, como es sabido, logró huir de Madrid y se encuentra en esta capital ha firmado un contrato con el "Niza Sportive" para tomar parte en varios en encuentros amistosos.

UNA VELADA DE BOXEO EN VALLADO LID PRO "AUXILIO DE INVIERNO"

Valladolid, 1.—El próximo domingo se celebrará en el campo del Deportivo de Valladolid, una velada de boxeo a favor del "Auxilio de Invierno de Falange Española".

EN EL PRESUPUESTO INGLES SE REGISTRA UN DEFICIT DE CINCO MILLONES Y MEDIO DE LIBRAS ESTERLINAS

Londres, 1.—Por Tesorería se ha anunciado anoche que el presupuesto de 1936-37 termina con un déficit de cinco millones y medio de libras esterlinas, y que este se debe, principalmente, al plan de ejecución del programa de rearme.

LOS CRIMENES EN BARCELONA SIGUEN SU RITMO ACELERADO

LA FAMILIA DE UN MAGISTRADO CATALAN ES SACADA DE SU CASA Y AL DIA SIGUIENTE APARECEN LOS CADAVERES HORRIBLEMENTE MUTILADOS EN LA CALLE

Radio Verdad, 1.—Prosigue con ritmo acelerado los crímenes cometidos por los marxistas en esta ciudad.

TARRADELLA LOGRA POR FIN FORMAR EL GOBIERNO DE LA GENERALIDAD

DIFIERE MUY POCO DEL GABINETE ROJO QUE LE HA PRECEDIDO. - NO SE CONOCEN AUN LOS NOMBRES DE LOS "FLAMANTES" CONSEJEROS

Londres, 1.—El correspondiente de la United Press en Barcelona informa que Tarradella ha logrado por fin formar el gobierno de la Generalidad.

UNOS FUGITIVOS DE SANTANDER RELATAN DETALLES SOBRE LA SITUACION CRITICA EN AQUELLA CIUDAD

Las autoridades santanderinas y las de Bilbao sufren una gran crisis en sus relaciones

Salamanca, 1.—Varios fugitivos de Santander que han llegado recientemente a la España nacional, confirman la gravedad de la situación en las provincias vascas, que aun están dominadas por las hordas marxistas.

UNA CURIOSA ANECDOTA DE LA FUGA DE PEDRO RICO

APARECE EN UNA CAJA CON LA SIGUIENTE INSCRIPCION: "MUY FRAGIL. NO VOLCAR". - AL FALLARLE EL PRIMER INTENTO DE FUGA DESDE VALENCIA LE MANDAN DE REGRESO A MADRID CON UNA NOTA EN SU PASAPORTE

Londres, 1.—El periódico "The Times" en su número de hoy, publica un interesante y curioso artículo, refiriéndose a las complejas maniobras de la diplomacia roja y aprovecha la ocasión para relatar una curiosa anecdota relacionada con la fuga de Pedro Rico.

A Rico le fracasó el primer intento de huida en Valencia, habiendo sido detenido por los anarcosindicalistas que le enviaron a Madrid, poniendo en su pasaporte la siguiente nota: "autorizado el regreso a Madrid". No hay que hacer grandes esfuerzos para comprender lo que le sucedería si se hubiese presentado en la capital.

Esta es la parte que el diario londinense titula de "introducción de la anecdota de Pedro Rico. Sigue diciendo que todo el mundo sabe que hace años realizó Rico un viaje a Londres, en donde se le asignó el apodo de "alcalde más gordo del mundo".

Un buen día en pleno Mediterráneo y a bordo de una nave extranjera, se vió una enorme caja con esta inscripción: "Muy fragil. No volcar".

Esta caja contenía nada menos que al propio ex alcalde de la ciudad del oso y el madroño. Hay que ver cuál no sería el júbilo de Rico al pensar que se vería así bien lejos de los socialistas y demás elementos, y ante todo fuera del alcance de sus pistolas.

"LAS CAMPANAS" el mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

RAMON WELL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Mellilla

La Unión y el Fenix Español

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS más de 137.000.000 Ptas. PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935 " 38.000.000 " PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935 " 54.000.000 " VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD " 40.000.000 "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos LUIS UTOR GUERRERO Oficinas: en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1. en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1. Agencias en todas las Plazas del Protectorado

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta INTERESANTES DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA TECNICA DEL ESTADO

ALGUNAS ORIENTACIONES SOBRE LA RECONSTRUCCION ECONOMICO-SOCIAL DE LA NUEVA ESPAÑA

Salamanca, 1.—El presidente de la Junta Técnica del Estado ha hecho importantes declaraciones sobre la reconstrucción económica social de España.

Finalmente dijo que el Gobierno no del Generalísimo Franco ha rechazado múltiples ofertas de capitales para que España no los necesite, habiendo aceptado el crédito que se le ofrece.

Sus palabras finales fueron paucos, pero se fijaron bien y verían que todos los funcionarios de la España nacional colaboran puntualmente sus esfuerzos oficiales.

MAS DE DOS MIL MEDIOS DE PULSADOS DE AFRICA DEL SUR Entre ellos figuran algunos rusos

Londres, 1.—Según noticias que han llegado a esta capital, procedentes de África del Sur se sabe que más de dos mil extranjeros en Johannesburgo, han recibido una orden urgente, según la cual se les obliga a que abandonen el país.

Se trata de elementos judíos alemanes y algunos de ellos rusos. DELBOS TRATO EN EL ULTIMO CONSEJO DE LOS INDEPENDIENTES ENTRE BARCOS ESPAÑOLES Y EXTRANJEROS

Las negociaciones franco-lusitanas siguen muy buen curso

Paris, 1.—A propósito de la reunión del Consejo de ministros celebrada ayer, en los medios bien informados, se comunica que el ministro de negocios extranjeros, señor Delbos, leyó el report relativo a los últimos incidentes acaecidos entre los navios de guerra españoles y los de los extranjeros.

Declaró que se habían dado nuevas instrucciones a los barcos franceses y que los gobiernos francés e inglés, habían advertido a los beligerantes en España de no entregarse a ninguna acción, que sea incompatible con el derecho marítimo internacional.

Delbos, dijo, que las negociaciones con Portugal para restablecer comunicaciones por tierra y mar, llevan un curso muy favorable.

ATENDIENDO UN RUEGO DE INGLATERRA

Londres, 1.—Comunican de Roma que el Gobierno británico ha obtenido del gabinete italiano el que la expulsión de Mohamed Ali, en Addis Abeba, sea levantada.

AGUIRRE CONFERENCIA CON MARTINEZ CABRERA Y OTROS

El efecto de nuestro avance por el frente vasco

Hendaya, 1.—Por noticias que han llegado a esta ciudad procedentes de la zona roja se sabe que el presidente de la república vasca, Aguirre, ante el avance de más de cinco kilómetros que consiguieren las tropas nacionales en todo el frente de

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

Ultima hora

LO QUE DEBE FRANCIA A LOS POLITICOS DE IZQUIERDA

A Herriot la pérdida de amistad con Polonia y a Blum la de Yugoslavia

Paris, 2. (3'30 madrugada). — El periódico parisino "Gringoire" publica un artículo debido a la pluma del ex Presidente del Consejo de Ministros francés, Andrés Tardieu, en el que se hace un análisis de la situación internacional.

Tardieu elogia la política de Mussolini, que le ha valido a Italia la amistad de todos los pueblos de la Europa Central y la Pequeña Entente y destaca el reciente pacto italo-yugoeslavo.

Remitiéndose a Etiopía, dice que Francia ha cometido la torpeza de preferir al Negus a la Italia civilizadora y potente.

Termina el artículo de Tardieu, con la siguiente frase: "A Herriot debemos la pérdida de la amistad con Polonia y a Blum la de Yugoslavia".

SE VUELVEN A REUNIR LOS TECNICOS DEL CONTROL DE LA NO INTERVENCION

Quiere que se pongan en práctica las medidas el próximo lunes

Londres, 2. (3'30 madrugada). — Han vuelto a reunirse los técnicos que intervendrán en la aplicación del control terrestre y marítimo.

En la reunión se tomaron acuerdos referentes a los lugares que han de ocupar los fiscalizadores en las fronteras terrestres y en los puertos donde han de hacer escala los barcos que se dirijan a España.

Al salir manifestaron los reunidos que harán lo posible porque el control entre en vigor a las doce de la noche del próximo lunes.

EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ PARA EL MAHATMA GANDHI?

Oslo, 2. (3'30 madrugada). — En los círculos generalmente bien informados se da cuenta de que es casi seguro que el Premio Nobel de la Paz del año en curso sea otorgado al jefe del nacionalismo indio Gandhi.

HA COMENZADO LA CONFERENCIA DE LA PEQUEÑA ENTENTE

Belgrado, 2. (3'30 madrugada). — Esta mañana llegaron a esta capital los ministros de Negocios Extranjeros de Checoslovaquia y Rumania, recibiendoles varios ministros y autoridades.

Por la tarde han dado comienzo los trabajos de la Pequeña Entente.

DISTURBIOS EN VARIAS PROVINCIAS INDIAS

Los Congresistas protestan de la nueva Constitución

Bombay, 2. — Con motivo de haber entrado en vigor la nueva constitución india, a la que se opone el partido del Congreso, o sean los nacionalistas indios, que, como es sabido obtuvieron la mayoría en las últimas elecciones, se han registrado diversos incidentes y disturbios.

El partido Congresista había declarado el día de hoy como de luto y ordenó la huelga general, que se cumplió rigurosamente. Se produjeron igualmente muchas manifestaciones, algunas de ellas tumultuosas, actuando violentamente la policía inglesa que practicaron numerosas detenciones, entre ellas la del Secretario General del partido Congresista.

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL TRASATLANTICO PRAGA SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILA EL 10 DE ABRIL Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 16 DE ABRIL Admite carga y pasajeros con bicetes de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos Para informes, sus consignatarios JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

¡¡ CERVANTES !! EN SU INMORTAL LIBRO DICE... "LA SALUD DE TODO EL CUERPO ESTRIBA EN LA OFICINA DEL ESTOMAGO". A ESTE LO NUTRE Y PROTEGE LA MARAVILLOSA CARNE DE La Batata SANTA ANA UNA SOLA VEZ Y SU ORGANISMO LE DIRA SI DEBE CONTINUAR CONSUMIENDOLA MILES DE PERSONAS LA HAN ADOPTADO COMO POSTRE Es un producto SANTA ANA DE F. DA ROSA Y A. VILLEGAS Sevilla

RAMON WELL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Mellilla

BANCO VITALICIO DE ESPAÑA COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS, FUNDADA EN 1880 Esta Compañía se complace en poner en conocimiento de sus Asegurados, Rentistas y elementos todos de su organización, haber establecido con caracter provisional su Dirección General en Sevilla, Santo Tomás, 17, en donde serán atendidas debidamente sus consultas.